



Dernières publications du CETRI



Rétrospective 2021 : le regard du CETRI

L'année 2021 s'est ouverte sur l'investiture à la présidence de Joe Biden, et se clôt par la victoire aux élections chiliennes de Gabriel Boric, à la tête d'une vaste alliance de gauche, face au candidat d'extrême droite, nostalgique de Pinochet. Ces tiraillements, entre héritages du passé et espoirs de changements, entre désillusions et élans populaires, furent au cœur du travail d'analyse et de formation du CETRI. Par Frédéric Thomas.



Amérique latine : retour à gauche ?

Gabriel Boric, à la tête d'une alliance de gauche, a remporté les élections du 19 décembre au Chili, face au candidat d'extrême droite. Cette victoire tourne-t-elle la page de l'héritage de Pinochet, et, au-delà, celle du néolibéralisme sur le continent latino-américain? Carte blanche de Frédéric Thomas, dans *Le Soir*.



RDC : La Lucha sous l'ère Tshisekedi - Une marginalisation relative, prix de l'intransigeance

Au Congo, le mouvement de jeunes La Lucha a été à la pointe des mobilisations contre Kabila. L'arrivée au pouvoir de Tshisekedi en 2019 a inauguré une configuration politique plus complexe, dans laquelle l'intransigeance du mouvement est moins en phase avec l'opinion publique. Face à l'évolution antidémocratique du régime, le travail de « veille citoyenne » de la Lucha se fait plus dans les médias que dans la rue. Par François Polet.

Le Sud en mouvement

■ L'actualité des mouvements sociaux au Sud



- [Colombie: une nuit sans fin?](#)
- [Chile, el triunfo de la esperanza y los desafíos del futuro](#)
- [Aire fresco para el progresismo latinoamericano](#)



- [Farmers return home after hard-fought victory](#)
- [Greed-Driven Pandemic Still Killing Millions](#)

Centre tricontinentale (CETRI)
Avenue Sainte Gertrude 5
B-1348 Louvain-la-Neuve, Belgique

Tél. +32 (0) 10 48 95 60
Fax +32 (0) 10 48 95 69
cetri@cetri.be
cetri.be